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Albrecht Penck-Medaille für Professor Dr. Hermann Jerz
Seit seinem Studium ist Hermann Jerz mit der Quartärgeologie eng verbunden. Von 
seinem umfangreichen Lebenswerk in der geologischen Landesaufnahme und in der 
wissenschaftlichen Erforschung des Eiszeitalters hat er mehr als 150 Publikationen 
vorgelegt, unter denen das Buch „Das Eiszeitalter in Bayern“ eine besondere Bedeu
tung hat. Seit 1977 hatte Prof. Dr. Hermann Jerz einen Lehrauftrag am Geographi
schen Institut der Universität Augsburg; für diese Lehrtätigkeit wurde er 1993 zum 
Honorarprofessor ernannt. Bei der diesjährigen Tagung der Deutschen Quartärver
einigung (DEUQUA) wurde ihm die Albrecht-Penck-Medaille verliehen.
Der Naturwissenschaftliche Verein für Schwaben gratuliert Professor Dr. Hermann 
Jerz zu dieser Auszeichnung.

Aus dem Vereinsleben -  Jahresbericht 2008
A. Jahreshauptversammlung 2008

Die alljährliche Mitgliederversammlung fand am 13.03.2008 in Anwesenheit von 48 Mitgliedern statt. Das 
von Frau Schmidbaur erstellte Protokoll weist als wesentliche Punkte aus:
1. Die Anwesenden gedachten des 2007 verstorbenen Mitgliedes:
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2. Bericht des Geschäftsführers Dr. Michael Rummel:
a) Mitgliederstand: 418 Mitglieder wies der Verein am 31.12.07 auf, davon 351 ordentliche Mitglieder, 

40 Anschlussmitglieder, 12 Jugendmitglieder, 3 Ehrenmitglieder, 6 fördernde und 6 korporative 
Mitglieder.
Zuschüsse: Für erhaltene Zuschüsse bedankte sich Herr Dr. Rummel bei der Stadt Augsburg, beim 
Landkreis Augsburg und beim Bezirk Schwaben.

b) Bibliothek: Mit Hilfe der AG Geologie wurden bereits 80% des Bestandes der Bibliothek des Natur
museums katalogisiert und stehen damit den Mitgliedern zur Benutzung zur Verfügung.

c) Vorträge: Herr Dr. Rummel referierte kurz über die 2007 gehaltenen Vorträge für den Gesamtverein 
und verwies auf die Website des Vereins mit Links zum Naturmuseum Augsburg und neuerdings 
auch zum Pilzverein Augsburg-Königsbrunn e.V.

d) Spende: Herr Dr. Hermann Stickroth hatte dem Naturmuseum eine entomologische Sammlung über
lassen, für die sich Herr Dr. Rummel herzlich bedankte.

3. Der Schatzmeister, Herr Friedrich Joos, berichtete über Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2007 und 
über den derzeitigen Vermögensstand des Vereins. Herr Joos dankte allen Spendern, insbesondere der 
Huber-Stiftung, aus welcher der Verein regelmäßige Zuwendungen erhält. Herr Joos betont am Ende 
seiner Ausführungen, dass kein Vereinsmitglied irgendwelche Zuwendungen oder Vorteile für seine eh
renamtliche Tätigkeit erhalten hat.
Herr Weber trug den Bericht der Kassenprüfer vor und stellte fest, dass diese Kassenprüfung keinen 
Anlass zur Beanstandung gab. Der Schatzmeister wurde einstimmig entlastet.

4. Berichte der Arbeitsgemeinschaften:
a) AG Botanik: Herr Friedrich Frank, Leiter der Arbeitsgemeinschaft, berichtete über die verschiede

nen Veranstaltungen und verwies auf das Jahresprogramm. Den Herren Dr. Hiemeyer, Prof. Oblinger 
und Hagspiel dankte er für deren Unterstützung. Er erwähnte auch die gute Zusammenarbeit mit der 
Geologischen Arbeitsgemeinschaft.
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